

DISCURSO DECANO

FACULTAD DE CIENCIAS AGRARIAS Y FORESTALES

Talca, marzo 31 de 2023

CLAUDIO FREDES

Doctor Claudio Rojas Miño, Rector de la Universidad Católica del Maule,

Saludo a las Autoridades Universitarias.

Buenas tardes, respetado rector, colegas, familiares y amigos y estudiantes que hoy se titulan de **Ingeniería en Biotecnología e Ingeniería Forestal**, de la Universidad Católica del Maule.

Me siento honrado y complacido de pronunciar este discurso de despedida. Hoy, 31 de marzo de 2023, es un día de alegría, particularmente para los estudiantes que se titulan y sus familiares. En nombre de toda nuestra comunidad les doy la bienvenida a esta ceremonia de titulación 2023.

Todos estamos aquí para despedirnos de nuestros estudiantes que hoy están dejando esta universidad, después de completar con éxito sus años de estudios, por eso, este es un día trascendental y sé que hablo por sus familias y por nuestros colegas del Campus San Miguel.

Nos maravillamos de lo mucho que han logrado no solo este año, sino durante todos los años de estudios. También los admiro a todos por la resiliencia y el liderazgo que han demostrado durante los dos años de pandemia que tuvimos que enfrentarla juntos, administrativos, profesores y alumnos, y lo logramos, no se interrumpió nuestro proceso formativo. ¡Estoy orgulloso de todos ustedes!

Queridos y queridas estudiantes de Ingeniería en Biotecnología y de Ingeniería Forestal. A pesar de algunas tareas difíciles, tristeza y dolor que han encontrado en el curso de sus estudios en la universidad, al final de todo, completaron esta parte del viaje con grandes logros y hermosos recuerdos. Bajo nuestra guía, han alcanzado este impresionante hito en sus vidas con gran honor e integridad.

Hoy, tengo el honor de decir que estamos orgullosos de sus logros a lo largo de los años. El desarrollo de sus habilidades científicas y de innovación aprendidas en la universidad, junto a vuestro espíritu de servicio les permitirá desenvolverse con plenitud en sus actuales y futuros trabajos.

En la historia de nuestro Departamento quedará registrado vuestro esfuerzo y vuestra perseverancia; grandes sin duda. Han demostrado que están preparados para grandes desafíos.

Pero creo firmemente, siguiendo sus antecedentes y la forma en que se han comportado a lo largo de estos años, que a partir de las habilidades y conocimientos que han desarrollado en este viaje, seguramente superarán todos esos desafíos. En este punto quiero pedirles a mis queridos alumnos que sean buenos embajadores de esta universidad y nunca permitan que el interés egoísta manche la integridad que han formado a lo largo de los años en esta gran universidad. Sean amables y buenos con las personas que encuentren en sus caminos. Permitan que Dios les guíe en sus viajes hacia la grandeza.

Han dejado la Universidad justo cuando estamos creciendo en infraestructura y recurso humano, como pueden ver acá mismo. No alcanzarán a ver estos edificios terminados. Pero en sus corazones ya habrán construido todo lo que necesitan para enfrentar el mundo. Ya lo están haciendo.

En nombre de la Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales de la Universidad Católica del Maule, me despido de ustedes y les deseo la mejor de las suertes en sus días venideros. Que Dios les bendiga

Muchas gracias